



Los alumnos del proyecto antes de la presentación. **DIANA BAIZÁN**

Un negocio con el que dar una segunda vida a prendas de ropa usada

Cinco estudiantes del centro de FP de Avilés han participado en un proyecto sobre economía circular del Club de Calidad

NATALIA MENÉNDEZ

AVILÉS. «Una empresa que fabrica nuevas prendas a base de ropa que ya existe», así define Daniela Estévez Camacho, alumna de primer curso del ciclo formativo de grado superior en Administración y Finanzas, la idea que ella y cuatro compañeros han planteado como solución innovadora después de participar en un curso de veinte horas impartido por el Club de Calidad, dentro del proyecto de ámbito nacional 'Emplea Circular'.

El proyecto, que se presentó ayer por la mañana en el CIFP Avilés, ha ayudado a los alumnos participantes a tener «una visión más sostenible de las empresas», según Ana Carla de Araujo, estudiante del centro de formación profesional avilesino y participante del proyecto, quien también ha afirmado que la iniciativa del Club de Calidad les ha echo más conscientes de la necesidad de «reutilizar y dar una segunda vida a las cosas y dejar así de utilizar materias primas extraídas del medio natural».

Los alumnos participantes

«En cualquier empresa hay un punto en el que la economía circular se puede aplicar»

ven la economía circular como «algo que se puede aplicar en cualquier ámbito», pero Daniela Estévez Camacho va más allá al creer que el curso del Club de Calidad puede hacer que ella, en un futuro, a través de su profesión contribuya «a que las empresas utilicen y apliquen la economía circular», pues defiende que «en cualquier empresa hay un punto en el que la economía circular se puede aplicar».

Además, los alumnos creen que el proyecto, puede tener futuro porque «hay mucha ropa que ya está fabricada, y la empresa lo que hace es utilizar unos residuos que son muy comunes», y ven en él «una oportunidad a la hora de buscar trabajo», pues Sofía Moris García y Álex Águila García hicieron hincapié en la cantidad de puertas que el proyecto les abría de cara al futuro.

Aunque el proyecto «aún es un prototipo», los estudiantes creen que «podría llevarse a cabo, aunque no están hechos los cálculos monetarios», pues afirman que «la idea es buena y no supone una gran inversión».

El único obstáculo que estos cinco estudiantes del ciclo formativo de grado superior en Administración y Finanzas ven a su idea para que sea rentable, es que esta necesitaría una gran campaña de publicidad y marketing eficaz con la que «concienciar a la gente, pues hay muchas personas que preferirían comprar ropa nueva».

El proyecto de estos cinco estudiantes aun se encuentra en la segunda fase de las cuatro que tiene el programa 'Emplea Circular'.